
プラスチック一括回収（試験収集）についてのアンケート結果 

 

■ 問１ ８月１９日（月）～９月１日（日）に実施した、プラスチック製容器包装とプラスチック製品を

一括で回収する試験収集に参加しましたか？ 

１．参加した ８８％ 

２．参加しなかった １２％ 

 

■ 問２ 試験収集の実施について、何で知りましたか？（複数回答可） 

１．知立市広報 ６９％ 

２．知立市公式ＨＰ ８％ 

３．知立市公式ＬＩＮＥ ８％ 

４．町内集積所看板 ８％ 

５．町内会掲示板 １５％ 

６．その他 ３１％ 

※その他内訳・・よいとこ祭りでチラシをもらった（75％）、市役所窓口で紹介された（25％） 

 

■ 問３ 通常のプラスチック製容器包装のみを収集する分別方法と比べて、今回の試験収集のプラスチ

ック製容器包装とプラスチック製品を一括で収集する分別方法はどのように感じましたか？ 

１．とてもわかりやすかった ４６％ 

２．どちらかといえばわかりやすかった ５４％ 

３．どちらでもない ０％ 

４．どちらかといえばわかりにくかった ０％ 

５．とてもわかりにくかった ０％ 

 

■ 問４ 問３で「４．どちらかといえばわかりにくかった」または「５．とてもわかりにくかった」とお

答えの方にお聞きします。どのような点がわかりにくかったですか？  

・「どちらかといえばわかりにくかった」または「５．とてもわかりにくかった」と回答した方なし 

 

■ 問５  試験収集期間中にプラスチックの出し方で困ったことはありましたか？ 

１．困ったことがあった １５％ 

２．困ったことはなかった ８５％ 

 

■ 問６ 問５で「１．困ったことがあった」とお答えの方にお聞きします。 

困った内容はどんなことでしたか？ 

・料金添付されたラベルを剥がす必要あるのかどうかがわからなかった 

・プラ製品をどこまで分解すべきか（プラ以外の部品が付いている場合） 

 

アンケート 



■ 問７ 現在のプラスチック製容器包装のみを収集するルールと、今回試験的に実施したのプラスチッ

ク製品も含めて一括で収集するルールと、どちらが良いですか？  

１．プラスチック製品も含めて一括で収集して欲しい ６９％ 

２．どちらかといえばプラスチック製品も含めて一括で収集して欲しい ２３％ 

３．どちらでもない ０％ 

４．どちらかといえばこれまで通りプラスチック製容器包装のみを収集し

て欲しい 

０％ 

５．これまでどおりプラスチック製容器包装のみを収集して欲しい ８％ 

 

■ 問８ 問７で「１．プラスチック製品も含めて一括で収集して欲しい」または「２．どちらかといえば

プラスチック製品も含めて一括で収集して欲しい」とお答えの方にお聞きします。 

どのような理由でプラスチック製品も含めて一括で収集してほしいと思いますか？（複数回答可） 

１．負担が減るため ５０％ 

２．出し方がわかりやすくなるため ７５％ 

３．分別に関するみんなの意識が高まると思うため １７％ 

４．より一層ごみの減量やリサイクルにつながると思うため ４２％ 

５．その他 ０％ 

 

■ 問９ プラスチックの一括回収に関する試験収集に参加しなかった理由はなんですか？  

１．試験収集の対象となるプラスチック製品がわからなかったから ０％ 

２．分別が手間だったため ０％ 

３．分別する意義が分からないため ０％ 

４．町内会の集積所で試験収集をしていなかったため ０％ 

５．試験収集を実施しているのを知らなかったため ５０％ 

６．その他 ５０％ 

※その他の意見・・・失念していた。 

 

■ 問１０ 今回の試験収集参加の感想や、プラスチック製容器包装やプラスチック製品の回収について

ご意見等があれば自由に記入してください。 

・今後も不燃物処理場への搬入のみだとしたら、負担が大きい。 

・多少汚れたプラスチックでその汚れの除去が手間なもの（例えばバーコードのシールの剝がし跡）は、

プラスチック要素のほうが多いので一緒に回収できると助かる。もっと言えば油汚れでもそのまま回収

可としてくれるともっと助かる。 

・市民の意識向上につながるいい機会になったと思います。 

・捨てるのを躊躇していた古いお弁当をリサイクルという形で手放すきっかけになった。 

・プラスチック製品は大きいものが多く、２週に１回だとためておく場所を取っていたため、すぐに捨て

られて楽だった。 

・ゴミの分別方法について再認識する機会になった。プラスチック製品には指定の袋がないため、プラス



チック製容器包装のゴミ袋にまとめて捨てられると楽になる。 

また今回初めて知立市不燃物処理場を利用したが、地域の集積所の回収時間にゴミを持っていけない時

には、また利用したいと思った。 


